

Resolución sanitaria

Señor director:

Consulta: ¿A quién debemos recurrir las muchas personas que estamos involucradas en la obtención de una Resolución Sanitaria, sea esta para obtener un permiso para instalar un local de comida rápida o mi caso particular, en el cual llevo seis meses a la espera de la bendita resolución, para poder trabajar mi camión aljibe, ya que cada vez que concuro donde la Autoridad Sanitaria (Servicio de Salud), solo recibo respuestas evasivas, tales como “nos falta personal” o “fulano que tiene que redactar el ofi-

cio está con licencia”, etc., etc.

¿Cómo podemos ser tan ilusos pensando que el país va a surgir con este tipo de funcionarios, que poco y nada aportan para salir del estancamiento económico en que nos encontramos?

¿Cómo puedo generar recursos si llevo seis meses a la espera de la Resolución Sanitaria y mi camión sigue detenido?

Somos muchos los que esperamos una pronta solución, y sentirnos útiles para la sociedad.

usuario afectado